

吉高スマイル通信 8月号

2019年8月10日第14号 発行

第101回全国高等学校野球選手権記念愛媛大会

1回戦：吉田 VS 三瓶 7月16日（火）丸山公園野球場 第2試合

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	T
三瓶	0	0	0	0	1	0	0	0	2	3
吉田	2	0	4	0	1	0	0	0	×	7



姉妹校対決となった1回戦は、初回から盗塁とタイムリーヒットで先制し、その後も機動力を生かした有利な展開で試合を進めました。3回には伊井さん（城北中出身）のホームランも飛び出し試合を決定づけ、森口さん（吉田中出身）一真田さん（城北中出身）の継投も功を奏し、安定した試合運びで勝つことができました。

2回戦：吉田 VS 今治東 7月22日（月）西条市ひうち球場 第2試合

TEAM	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	T
今治東	0	0	3	0	0	0	0	0	0	0	0	0	5	8
吉田	0	1	0	1	1	0	0	0	0	0	0	0	1	4



試合は木下さん（城南中出身）のホームランで先制しましたが、直後に逆転されましたが、松澤さん（城北中出身）や西平さん（城北中出身）のタイムリーヒットで同点に追いつき、ピッチャーの森口さん（吉田中出身）の好投もあり、同点のまま延長にもつれ込む接戦となりました。試合は今大会初のタイブレークとなり、延長13回残念ながら今治東に得点を許し敗れました。吉田高校の野球部の歴史に新たな1ページを加えることができました。応援していただいたみなさま、ありがとうございました。

昨年の豪雨災害により、第2グラウンドで活動している野球部とサッカー部は、長期にわたり練習環境が整わないなか、基礎練習やウェイトトレーニングなどを地道に重ね、また練習場所の確保に苦労しながら冬を乗り切ったこの大会を迎えました。特に野球部は、これまで吉田球場を利用させていただいていたことから、硬式球がグラウンド外に出ていかないためのバックネットの設置や照明設備の改善等の整備の必要に迫られています。残念ながら、夏の大会は2回戦で敗れてしまいましたが、野球部やサッカー部の活動の充実は、災害に立ち向かっていく吉田地域の復興の様子をアピールすることにもなると思います。ぜひ応援いただきますようお願いいたします。

吉田町夏祭りに吹奏楽部が出演しました

7月13日（土）、吉田町夏祭りの桜橋の特設ステージにおいて吹奏楽部が演奏を行い、夏祭りを盛り上げました。この日のために、生徒たちは練習を重ねてきました。多くのお客様に楽しんでいただけたのではないのでしょうか。あいにくの雨模様で、練習してきた「流し踊り」は中止になりましたが、お祭りには多くの方が来られており、楽しんでおられました。吉田町復興の一助になればと思います。



吉田町夏祭り「流し踊り」を練習しています

残念ながら流し踊りは雨天中止となりました。

6月28日（金）と7月9日（火）の両日、吉田高校が5年ぶりに「流し踊り」に参加するということで、「吉田きなはいや節」を地元の四国民舞輪の会会主の清家さんとその会の皆さんにお越しいただき、踊りをひとつひとつ丁寧に教えていただきました。また、今日の練習の様子は、NHK総合「ひめポン！」が取材に来られ放送されました。生徒たちは吉田町を盛り上げようと頑張っています。みなさんも吉田町夏祭りに、きなはいや～！



匠の技教室「左官工事」を実施しました

7月18日（木）、職業能力開発協会から浜田様をはじめ講師の先生方をお迎えして、左官工事の匠の技教室を実施しました。仕事内容や左官道具の説明、技能検定3級（左官）の実習課題について丁寧に指導していただきました。



造船関連事業所見学会に参加しました

7月5日（金）、1年機械建築工学科の生徒が造船関連事業所見学会で今治へ行きました。新来島どっくでは「でっかい仕事」を見ることができ、内航組合の方からは航海士の話聞くことができました。潮冷熱では工事の設備だけでなく、新しいオフィスの作り方(設備、設営)を伺いました。



主権者教育ホームルーム活動を行いました

7月5日（金）、主権者教育ホームルーム活動を実施しました。1年生は若者の政治参加について、2年生は地域の抱える課題について、3年生は将来の宇和島市長を選ぶ模擬選挙に取り組みました。3年生の中には、選挙権を持っている生徒もいます。みなさん真剣に政治的課題に取り組んでいました。



非行防止教室を行いました

7月8日（月）、NTTドコモあんしんインストラクターの先生を講師にお招きして、非行防止教室を実施しました。スマホ・ケータイのトラブルは誰の身にも起こりうる恐れがあります。トラブルに巻き込まれないよう正しい使い方をしましょう。困ったら、一人で悩まずに保護者や先生、トラブル相談窓口にご相談しましょう。



保育士講座を行いました

7月5日（金）、宇和島市社会福祉協議会みゆき保育園から保育士の先生方をお迎えし、3年生普通科の「子どもの発達と保育」選択生を対象に「保育士講座」を開催しました。乳幼児の生活と保育士の仕事、音楽療法や体幹トレーニングなどの保育園の具体的な取組について実践を交えながら詳しく教えていただきました。保育士や幼稚園教諭を目指す生徒にとって、進路実現への意欲を高めるとても有意義な時間になりました。



保育園実習を行いました

7月8日（月）、3年生普通科の「子どもの発達と保育」選択生が吉田愛児園で保育実習を行いました。保育園の教室整備や保育士の幼児へのかかわり方を観察しながら、水遊びを一緒に楽しみました。



高齢者、乳幼児との交流体験を行いました

7月9日（火）、1年生工業科の生徒たちが、「地域連携心豊かな高校生育成事業 心でつながる社会連携プロジェクト」による、高齢者との交流・介助体験、乳幼児との交流・保育体験を行いました。職員の方々や先生方に助けていただきながら、高齢者の方とレクリエーションで楽しんだり、子供たちと遊んだりして、楽しい時間を過ごしました。



夏祭りプレーパークボランティアに参加しました

家庭クラブと有志の生徒が、吉田町夏祭り「プレーパーク」のボランティアに参加しました。これは、豪雨災害後毎月1回吉田支所前伊達広場で実施されているものです。地域の公園や自然の中で思う存分遊べない子どもたちのために遊び場を提供する取組です。あいにくの天候でしたが、プールを設置し、高校生も一緒にびしょびしょになって遊びました。また、土のう袋に吉田町応援メッセージを描く活動もしました。



「精神を修め、知と技を練る吉田高校」
愛媛県立吉田高等学校
〒799-3794 宇和島市吉田町北小路甲10番地
TEL 0895-52-0565 FAX 0895-52-4616
<https://ehm-yoshida-h.esnet.ed.jp/>

